

## Langsam wieder zu Hause eingelebt!!

28.04.2002 00:00:00 |

Sonntag abend, Zeit euch meine erste Woche zu Hause zu schildern. Sie war keineswegs langweilig, ich hatte einiges zu tun. Anfangs Woche galt es mein neues Heim einzurichten. Ich selber konnte natürlich nicht viel dazu beitragen, beim zügeln von Schränken, Tischen usw braucht es schliesslich doch zwei funktionstüchtige Beine. Mein Vater und mein Bruder haben mich dabei toll unterstützt. Ich fühl mich momentan rundum wohl und schlafe auch besser in meinem eigenen Bett. Meine Freunde "schauten" diese Woche sehr gut zu mir und haben mich auch sportmässig wieder gefordert. Ich war zweimal Tennisspielen. Das hört sich jetzt ein bisschen komisch an, aber es funktioniert tatsächlich. Ich lass den Ball einfach zweimal an den Boden aufkommen und bewege mich an der Grundlinie. Mit einem "fairen" Gegenspieler machts ziemlich viel Spass.

Ende Woche war ich an der Zivilen Hochzeit von Franco. War ein schönes Erlebnis und ich fragte mich, ob das bei mir wohl auch mal der Fall sein wird. Ich glaube schon, aber mit dem lass ich mir noch einwenig Zeit.

Ich habe euch einamal in einer Kolumne von dem Quat Töff für die Berge erzählt. Nun ist es soweit. Ich habe ihn diese Woche bekommen und es gibt mir enorm viel an Freiheit zurück. Nur die Fahrtechnik muss ich noch besser beherrschen. Für das lass ich mir aber Zeit!!Nächste Woche gibts keine Töfflektionen, ich habe andere Pläne!

Wünsch euch eine tolle Woche und bis bald

euer SILLA

- [Version zum Drucken](#)
- [Per E-Mail versenden](#)
- [Newsletter abonnieren](#)
  
- [Twittern](#)